

# Nachruf

Der Motorsportclub Marktredwitz e.V. trauert um sein Vorstandsmitglied

## **Gerhard Fikentscher**

Unser langjähriges und geschätztes Mitglied ist am 16. Juni 2018 verstorben. Die Nachricht vom Ableben hat uns mit tiefer Betroffenheit und großer Trauer erfüllt.

Der Verstorbene hat mit vollster Hingabe und mit steter Übernahme von Verantwortung zum Nutzen unseres Motorsportclubs gewirkt.

Gerhard Fikentscher trat 1965 in den MSC ein und hat sich in seiner 53jährigen Club-Zugehörigkeit von Beginn an aktiv in das Vereinsleben eingebracht. Waren es zu Beginn die motorsportliche Aktivität so war es in den späteren Jahren sein Mitwirken in der Leitung und Führung unseres Clubs.

Für die Übernahme von Vereinsaufgaben hat er sich immer bereit erklärt und stets mit Bravour gemeistert.

Seit 2008 war er offiziell unser Tourismusleiter und Verkehrsreferent. Vertrat den MSC bei Verkehrstagungen des ADAC oder deren Prüfdiensten in Marktredwitz sowie weiteren öffentlichen Anlässen bei der Stadt oder den Schulen.

Der Hauptakzent seines Wirkens im Verein war jedoch die Pflege des gesellschaftlichen Kontaktes. Mit seinem ausgeprägten Talent zur Organisation, seiner Kontaktfreudigkeit, seinen Erfahrungen bei der Planung und Durchführung für gesellschaftliche Anlässe hat er hohes Ansehen und große Wertschätzung bei allen Mitgliedern erreicht. Seine durchgeführten gesellschaftlichen Zusammenkünfte ob Hüttenabend, Grillfest, Gansessen, Jahresabschlussfeier und der jährliche Höhepunkt, die 2-tägige Ausfahrt u.a. nach Prag, Salzburg, Dresden, um nur einige Ausfahrtsziele zu nennen, werden unseren Mitgliedern in bester Erinnerung bleiben.

Der MSC bedankt sich bei Gerhard Fikentscher, dass er als verantwortliches Führungsorgan vorbildlich in der Vereinsführung mitwirkte. Seine freundliche ruhige Art, seine Verlässlichkeit und Hilfsbereitschaft, seine Kameradschaft und als Ratgeber zu allen Themen im Vereinsleben, haben ihn ausgezeichnet.

Die Persönlichkeit Gerhard Fikentscher wird uns künftig fehlen.

Wir sprechen dem Verstorbenen unseren großen Dank verbunden mit hoher Wertschätzung und Anerkennung aus.

Gerhard wird uns stets in bester Erinnerung bleiben.

Unser Mitgefühl gilt seiner Ehefrau Erika und seinen beiden Kindern mit Familien.

MSC Motorsportclub Marktredwitz e.V.

Marktredwitz, 18.6.2018 Br.